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SUD : déclaration reprise d’activités des services
dans le cadre du déconfinement progressif

A la lecture de ce rapport nous nous rendons bien compte du travail effectué en amont pour arriver

à ces préconisations, par la CEDRE, la DRH et le service qualité de vie au travail. Cette période de

reprise progressive d’activités doit s’effectuer en toute sécurité pour les agent-e-s.

À ce propos en ce qui concerne la fiche sanitaire numéro 11 du SAAD et du SSIAD où il est

préconisé le lavage quotidien des vêtements, SUD vous alerte une nouvelle fois sur le fait que les

agentes lavent leurs blouses chez elles.

Nous attendons donc une réponse concrète à ce problème qui a été soulevé depuis le début du

confinement ou aucune solution n’a été trouvée alors qu’une machine à laver est bien en place sur

le site du Griffon. 

À propos de la fiche numéro 9 (EHPAD) ou il est préconisé de changer ses vêtements de travail

à   la   pause   déjeuner,   nous   tenons   à   vous   préciser   que   cela   est   impossible   au   niveau   de

l'organisation du  travail.  Nous n’avons pas de préconisations pour  le   fonctionnement dans  les

EHPAD après le départ des renforts et cette situation angoisse les collègues en plus de la fatigue

de ces dernières semaines.

 

Concernant l'annexe 3 protocole désinfection. Nous demandons des précisions en effet il est

indiqué que cela sera un produit détergent désinfectant qui sera utilisé et pas un produit virucide.

Nous demandons que  l'ensemble des services soit  doté de produits d'entretien virucides pour

effectuer la désinfection des locaux, des véhicules et du matériel.

Nous demandons donc des précisions par rapport à l'utilisation de ce produit.

Nous demandons aussi qu’une fiche de passage de désinfection soit mise en place en indiquant la

date et l'heure où la désinfection a été faite.

Concernant la reprise des agent-e-s du conservatoire pour nous elle n'est pas claire en effet il

n'existe pas de  fiche sanitaire spécifique à ce service.  Dans  le   tableau général   la   reprise est

indiquée le 11 mai alors que dans d'autres documents il n'y a pas d'indication. Seul.e.s les agent-e-

s administratifs reprendraient ils  dans ce service ?

Comment est organisée la reprise les professeurs pour les cours et plus particulièrement avec les

instruments à vent ? 



DPE : pour les crèches collectives concernant l’accueil des familles il n'y a pas de précision. Cet

accueil aura-t-il lieu à l'entrée de la crèche ou à l'entrée de l'unité ?

Comment cela va-t-il se passer pour sortir les enfants dans les jardins ou sur les terrasses ? 

DPE : concernant l'accueil familial il n'y a aucune précision pour les assistantes maternelles Pas

de préconisations pour l’accueil des parents, la désinfection ou le déplacement des agent-e-s ?

 

Pour la Direction Education Enfance, nous avons des remontées suite à la reprise progressive

des agents des écoles par rapport à leurs horaires. Ils ne conviennent pas aux agent-e-s car ils

seraient inadaptés.

En effet le changement des horaires des transports en commun lors du confinement ne permettent

pas aux agent-e-s d’arriver à l’heure sur leur lieu de travail ou ils devront partir plus tôt le soir.

Concernant l'aménagement des dortoirs sera-t-il possible au vu de la dimension de certains dans

les écoles ?

On ne trouve pas d’indications par rapport à l'organisation de la restauration.

Comme autre barrière sanitaire nous avions demandé une dotation de blouse pour tous les agents

ou la possibilité que chacun apporte sa tenue personnelle lavée sur place. Nous n'avons toujours

pas d’indications par rapport à cette dotation alors qu’un engagement avait été pris à la reprise du

service.

Comment va s'organiser les récréations ?  Séparation des enfants où horaires modifiés ? 

Est-il prévu une signalétique pour ne pas utiliser les jeux dans les écoles et dans les parcs car la

désinfection est impossible après chaque personne ? 

Quelles   vont   être   les  modalités   prises  en   compte  pour   les   heures   supplémentaires que   vont

effectuer les agent.e.s qui interviennent dans les écoles ?

Nous   attendons   une   réponse   rapide   car   les   agent-e-s   s'interrogent   fortement   sur   le   volume

d’heures de travail qui va augmenter.

Si vous avons bien compris il  n’y a pas de garderie le matin ni  le soir  après 18 h. Cela nous

interroge pour les agent.e.s qui travaillent en horaires décalés ou atypiques   car cela va poser

problème pour les collègues de nos collectivités pour se rendre au travail.

Enfin nous demandons une attention particulière pour les agent.e.s en reconversion ou en mobilité

qui qui se sentent isolé.e.s car sans formation, ni mission.


